



## Gobierno Regional resuelve dudas de la población en transmisión en vivo

*Gobernador Mesías Guevara junto a funcionarios establecen mecanismo de comunicación oficial para evitar especulaciones que alarman a la población.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

Gracias a las Tecnologías de la Información y Comunicación, y en estricto cumplimiento de las disposiciones de aislamiento social, a través de la transmisión en vivo, el gobernador Mesías Guevara y sus funcionarios, respondieron las inquietudes de los medios de prensa y colectividad cajamarquina, sobre las acciones tomadas para frenar el brote del coronavirus Covid-19.

Esta es una de las medidas preventivas para frenar el Covid-19, evitando aglomeraciones, absolviendo inquietudes de la prensa a nivel regional y de la población residente dentro y fuera de nuestra jurisdicción. La transmisión se emitirá todos los lunes y viernes a las 10:30 a.m. desde la fan page del Gobierno Regional, asimismo los funcionarios responden diariamente a las preguntas de los periodistas en medios de comunicación.

### ¿Cuántos casos positivos hay en la región y cuál es su estado de salud?

En Cajamarca se registran siete (07) casos positivos de pacientes Covid-19. El primer paciente ha recibido alta epidemiológica, y sus familiares no fueron contagiados. Cinco (05) pacientes se localizan en la ciudad de Jaén, de ellos solo uno (01) se encuentra en observación por



complicaciones diabéticas en el Hospital General de Jaén, los otros (04) no requieren de internamiento en nosocomio.

El otro paciente positivo a prueba rápida se encuentra hospitalizado en la Unidad Especializada Covid-19 en Cajamarca.

## **¿Por qué trasladaron a un paciente Covid-19 de Bambamarca a Cajamarca?**

Se trasladó a la Unidad Especializada Covid-19 ubicada en el Hospital Simón Bolívar a un paciente positivo detectado en Bambamarca, por síntomas cardíacos. Asimismo tras ser aislado el personal de salud en esa provincia, el paciente necesitaba atención y vigilancia profesional. Se encuentra en hospitalización, estable y sin necesidad de respirador artificial.

## **¿Por qué trasladaron a un paciente Covid-19 de Jaén a Cajamarca?**

No hay ningún caso de paciente Covid-19 positivo que haya sido trasladado de Jaén a Cajamarca. Las transferencias de pacientes al Hospital Regional Docente de Cajamarca obedecen al protocolo y tratamiento de otras enfermedades.

"Invocamos a la población a no caer en la especulación. Desde el inicio del Estado de Emergencia se activó el Comité Multisectorial Regional y el Equipo de Respuesta para afrontar la pandemia.", señaló el gobernador Mesías Guevara.